

Communiqué de presse 21 juillet 2020

CRISE DU COVID-19 LANCEMENT D'UN BUS DE DÉPISTAGE ITINÉRANT DANS LES QUARTIERS DE LAVAL Communiqué de Florian Bercault maire de Laval

La campagne de dépistage s'intensifie chaque jour à Laval. Nous avons pris l'initiative en coordination avec l'Agence Régionale de Santé et la Protection Civile de mettre en place un bus de dépistage itinérant du Covid-19 dans différents quartiers de la ville.

Ce bus circulera dès demain mercredi 22 juillet et jusqu'au 31 juillet minimum afin de proposer un dépistage gratuit, ouvert aux adultes et aux enfants de plus de 10 ans. Il permettra à toutes les Lavalloises et tous les Lavallois qui ne peuvent, pour des raisons diverses, se rendre dans les centres de dépistages déjà ouverts, de bénéficier de ce service sanitaire de prévention en proximité directe de leur lieu de vie.

De 9h à 14h et de 16h à 20h, 5 jours sur 7, les habitants pourront se faire tester gratuitement sans rendez-vous et sans prescription grâce aux infirmiers de la réserve sanitaire.

Ce bus sera positionné chaque jour sur les 5 quartiers suivants :

- Lundi : parvis de la Maison de quartier de St Nicolas
- Mardi : parking de la Maison de quartier d'Hilard
- Mercredi : parvis de la Maison de quartier des Fourches
- Jeudi : Parking de la Maison de quartier du Pavement
- Vendredi : Parking du Foyer des Jeunes Travailleurs de Coubertin (quartier des Pommeraies)

Demain, mercredi 22 juillet, le bus fera donc étape pour la première fois sur le parvis de la Maison de quartier des Fourches. J'invite les Lavallois-es à se saisir de ce service public de proximité pour se protéger et protéger leurs proches.